



EINLADUNG

**Wohn- und Wirtschaftsstandort
– Klimawandel – Grenzregion:
Welche Mobilität braucht das
Fricktal?**

**Regio-Plattform der Regio Basiliensis
und der Vereinigung für eine Starke
Region Basel/Nordwestschweiz**

Dienstag, 21. Juni 2022, 18.30 Uhr
Musiksaal Kurbrunnen in Rheinfelden (CH)



STARKE REGION

VEREINIGUNG FÜR EINE STARKE REGION BASEL/NORDWESTSCHWEIZ



Regio Basiliensis

Programm

18.30 Uhr Begrüssung

Andrea Elisabeth Knellwolf, Vizepräsidentin Regio Basiliensis, Grossrätin Kanton Basel-Stadt, Oberrheinrätin, Vorstandsmitglied Regionalgruppe Fricktal IAHK Aargau, Head Community Relations Basel/Kaiseraugst F. Hoffmann-La Roche AG

Grusswort

Franco Mazzi, Stadtammann Rheinfelden (Schweiz)

18.45 Uhr Inputreferat

«**Vielfältiges Fricktal – Mobilität in einer prosperierenden Region**»

Carlo Degelo, Leiter Abteilung Verkehr, Departement Bau, Verkehr und Umwelt Kanton Aargau

19.00 Uhr Podiumsdiskussion mit Fragerunde

Gian Alessi, Managing Director Lamprecht Pharma Logistics AG

Béa Bieber, Grossrätin Kanton Aargau, Präsidentin gIp Stadt Rheinfelden und Fricktal

Carlo Degelo, Leiter Abteilung Verkehr, Departement Bau, Verkehr und Umwelt Kanton Aargau

Klaus Eberhardt, Oberbürgermeister Stadt Rheinfelden (Deutschland)

Dr. Patrick Leyboldt, Geschäftsführer Agglo Basel

Ingo Pohl, Product Owner Mobility F. Hoffmann-La Roche AG

Moderation: Dr. Sebastian Deininger, Leiter Verkehr, Raumplanung, Energie und Umwelt Handelskammer beider Basel

20.00 Uhr Schlusswort

Dr. Karin Kälin Neuner-Jehle, Co-Präsidentin Vereinigung für eine starke Region Basel/Nordwestschweiz, Kantonsrätin Solothurn

Anschliessend Apéro

21.00 Uhr Ende der Veranstaltung

Anmeldung

Bitte melden Sie sich bis am **Dienstag, 16. Juni 2022** unter diesem [Link](#) an. Für die Veranstaltung gelten die aktuellen Bestimmungen des Bundesamts für Gesundheit.

Anreise

Vom Bahnhof Rheinfelden (CH) sind es zu Fuss ca. 7 Minuten Weg bis zur Kurbrunnenanlage. Informationen zur Anreise mit dem Auto finden Sie [hier](#).